

Acuamed saca a información pública la desaladora para la Marina Baixa

J. Sierra, Valencia

El Ministerio de Medio Ambiente ha sacado a información pública el proyecto informativo de las obras para la planta desaladora y obras complementarias de conexión que suministrará a la Marina Baixa (Alicante).

Durante la fase de exposición pública, a la que se acompaña el estudio de impacto ambiental, se determinará la ubicación definitiva de la planta para la que existen dos opciones: Campello y Mutxamel.

La nueva desaladora de ósmosis inversa tendrá una capacidad de producción de 50.000 metros cúbicos diarios en cinco líneas de producción de 10.000 metros cúbicos diarios cada una.

No obstante, la planta ha sido diseñada para incorporar en el futuro tres líneas más de producción que disparan su capacidad hasta los 80.000 metros cúbicos.

La nueva desaladora, junto a la de Alicante-I y II y la de Torrevejea, que salió a concurso recientemente, acabaran con la dependencia de la provincia de Alicante de los recursos hídricos del Vinalopó y los procedentes del trasvase Tajo-Segura para el abastecimiento de poblaciones, aunque no así para la agricultura.

Servicios	
	Enviar esta página
	Imprimir esta página
	Atención al lector
Anterior	Volver Siguiente